



## Ecrire à la manière de Georges Perec

publié le 06/12/2017

### "Je me souviens..."

Dans le cadre d'une séquence consacrée à l'autobiographie, les élèves de 3eB ont été initiés à l'écriture de soi : écrire en une page son histoire, raconter un souvenir à partir d'une photo d'enfance, réaliser plusieurs formes d'autoportraits.

Ils ont ainsi bâti leur autoportrait-robot, à la manière d'Arman et leur "Je me souviens", à la manière de Georges Perec.

Cette aventure littéraire les a fait passer par bien des sentiments et des émotions : le doute, la perplexité, le rire, les larmes, la timidité...pour finalement aboutir à la fierté du résultat final.

Voici la compilation de leurs différentes réalisations, à voir et à entendre...

Madame CORDIER

#### Document joint



[photorecit\\_des\\_3eb](#) (Windows Media Video de 8.8 Mo)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**